



舟っ子



休み時間も少しずらして
広々と使って、マスク着用
ですが元気一杯です。

新型コロナウイルス感染症による臨時休校中の舟橋小学校の様子をお知らせします。

長い臨時休校期間を経て、ようやく20日(水)からは分散登校が始まりました。また、25日(月)からは、午前授業を行える見通しになってきました。休校中は、ご家族の負担も大きく、ご心労をおかけしましたこと、申し訳なく思っております。再開後は、子供たちができるだけスムーズに学校生活をスタートできますように教職員一同、力を合わせて努めてまいりますのでよろしくお願いいたします。

段階的な学校再開に向けて

※富山県や舟橋村の感染状況により予定が変更する場合があります。

① 20日～22日
学年別分散登校
各階1学年の登校とし、
1年～3年生は、広い3年
生教室を使用しました。

② 25日～29日
午前授業
給食は実施せず、下学年と上
学年の授業時間をずらして休み
時間が重ならないようにします。



③ 6月1日～
通常授業、給食も実施し
ます。①～③共、教室での
アルコール消毒等、感染予
防の取組は継続します。

舟橋小学校では、昨年度末に午前授業を実施し、前の学年の学習内容の未学習はありません。しかし、今回の休校措置のため、4月から5月の学習内容を補填する必要があり、夏季休業期間を教育委員会と調整し8月8日(土)～8月23日(日)となりました。

尚、7月末の家庭訪問は中止し、8月末に個別懇談会を行う予定です。

休業中の取組とご協力への感謝

学校農園：休校でも植物は待ってくれません。



休業中に家庭訪問やドライブスルー方式の課題の配付や回収をさせていただきました。子供たちの様子も伺うことができ、ご協力に心より感謝申し上げます。



例年なら2年生やさつき級、あじさい級は、自分の育てたい作物を決めて、苗を買いに行き、畑にみんなで植えるのですが、今年はできませんでした。そこで、担任が希望を調査し、職員で畑を整備して苗を植えました。ALTのセルバンテスも手伝ってくれました。このことをHPでお知らせしたところ、分散して水やりをしに来てくださるご家族もおられます。

自転車盗難防止チェーンの贈呈式

5月20日(水)の6年の登校日には、舟橋村防犯協会から、自転車盗難防止の啓発として3年生以上を対象に盗難防止チェーンを頂きました。贈呈式には、門野支部長様 吉川副支部長様、西村交番所長様におこしいただきました。6年生が代表として受け取りました。



学年別分散登校の様子



分散登校は、1年～3年生は、広い3年教室を使って間隔をとって行いました。久しぶりに子供たちの元気な声が聞こえて教職員一同心より喜んでいます。子供あつての学校です。

6月の主な行事

※学校集金 7月8月分の給食費は集金しません。

1日(月) 給食開始 街頭指導	11日(木) 視力検査(上学年)	22日(月) クラブ①
3日(水) 尿検査	15日(月) 街頭指導	22日～29日午後 学習公開日
4日(木) 尿検査(予備日)	17日(水) 尿検査2次	26日(金) 内科検診(上学年)
5日(金) 集金引き落とし日	18日(木) 耳鼻科検診	29日(月) 委員会②
1年交通安全教室 2限	尿検査2次(予備日)	30日(火) 安全点検
8日(月) 委員会① 4年生以下14:30下校	19日(金) 内科検診(下学年)	
5・6年生15:40下校	20日(土) 家庭読書の日	
10日(水) 視力検査(下学年)	※学習公開日の詳細につきましては、後日お知らせします。※5月21日現在の予定	

